



PRESSEMITTEILUNG

Simmern, 29. Februar 2024

Regionalrat Wirtschaft und GELOBTES LAND

GELOBTES LAND beim ersten Fachkräftekongress des Arbeitsministeriums

Der Regionalrat Wirtschaft Rhein-Hunsrück war beim ersten Fachkräftekongress des Bundesministeriums für Arbeit und Soziales (BMAS) in Berlin dabei, vertreten durch Geschäftsführer Achim Kistner sowie Hannah Wagner, Projektleiterin der Kampagne GELOBTES LAND. Es war eine äußerst inspirierende Veranstaltung und trotz des schwierigen Themas Fachkräftemangel herrschte eine positive Stimmung im Café Moskau.

„Die Fachkräftesicherung ist eine zentrale Herausforderung für die wirtschaftliche Entwicklung in Deutschland und betrifft Unternehmen sowie die Gesellschaft auf vielfältige Weise. Daher war es erfreulich zu sehen, dass gleich vier Bundesminister anwesend waren“, so Achim Kistner: Gastgeber Hubertus Heil, Robert Habeck, Lisa Paus und Bettina Stark-Watzinger.

Auf Einladung des BMAS durfte Hannah Wagner eine Paneldiskussion zum Thema "Zurück aufs Land? Erfolgsfaktoren regionaler Fachkräftesicherung" mitgestalten, bei der wichtige Impulse zum Thema Zuzug und Rückkehr in ländliche Räume gesetzt werden konnten. Mit im Podium vertreten waren der Ostbeauftragte der Bundesregierung Carsten Schneider, Franziska Sill von V. D. Ledermann & Co. GmbH und Karin Gottfried von "Hüben & Drüben - Dein Bundesnetzwerk der Rückkehr und Zuzugsakteure".

Es war ein rundum gelungener Kongress, der die Wichtigkeit des Themas unterstreicht. Der Regionalrat Wirtschaft freut sich auf weitere spannende Diskussionen zum Thema Fachkräftesicherung: Hierzu organisiert der Regionalrat am 8. April 2024 ein Veranstaltung, die sich mit dem Aspekt der Fachkräfteeinwanderung befasst, Infos dazu: www.gelobtesland.de/anmelden.

(1.403 Zeichen, ohne HL, ohne Leerzeichen)



Foto: BMAS, Stefan Zeitz



Foto: Regionalrat Wirtschaft Rhein-Hunsrück, Karin Gottfried



GELOBTES LAND. Leben. Jobs. Raum.

Am 1. September 2018 startete die crossmediale Imagekampagne GELOBTES LAND zur Fachkräftesicherung im Rhein-Hunsrück-Kreis. Initiator und Verantwortlicher ist der Regionalrat Wirtschaft Rhein-Hunsrück e. V. in Zusammenarbeit mit dem Landkreis sowie den Kommunen und zahlreichen Unternehmen der Region. Vor allem junge Familien sollen für einen Zuzug bzw. eine Rückkehr in die rheinland-pfälzische Region zwischen Koblenz, Mainz und Trier begeistert werden.

Der Rhein-Hunsrück-Kreis positioniert sich selbstbewusst als GELOBTES LAND, bietet er doch ein lebenswertes Umfeld, landschaftlichen Reiz, moderne und zukunftsfähige Arbeitsplätze, erschwingliche Immobilienpreise und eine gute Infrastruktur und Anbindung – kurz: Leben. Jobs. Raum. Darüber hinaus ist der Rhein-Hunsrück-Kreis Vorreiter in Sachen Energiewende und einer der ersten Null-Emissions-Landkreise deutschlandweit. Schon heute produziert die Region mit Bioenergie, Solarparks und Windkraft mehr Ökostrom, als die Menschen vor Ort verbrauchen. 2018 wurde der Kreis von der Agentur für Erneuerbare Energien (AEE) offiziell als „Energie-Kommune des Jahrzehnts“ ausgezeichnet.

Ein Alleinstellungsmerkmal der Kampagne ist eine eigens eingerichtete Servicestelle, die (potenzielle) Zuzügler individuell berät und beim Start in der Region tatkräftig unterstützt. Adresse und Kontakt unter www.gelobtesland.de. Auf der Kampagnen-Website gibt es außerdem Informationen zur Region, zu Unternehmen, Freizeitmöglichkeiten und sozialen Themen. Eine regionale Jobbörse präsentiert aktuelle Angebote der ansässigen Unternehmen aus allen Branchen (Handwerk, Industrie, Soziales), darunter kleine und mittelständische bis hin zu großen, zum Teil weltweit agierenden Unternehmen. Eine Immobilienbörse sowie Informationen zu Bau- und Fördermöglichkeiten runden das Online-Angebot ab.

Die Initiative GELOBTES LAND ist zunächst bis Ende 2025 terminiert und verfügt über ein jährliches Werbebudget von rund 280.000 Euro.

Mehr über die Kampagne GELOBTES LAND auf einen Blick:

www.gelobtesland.de

www.instagram.com/gelobtesland/

www.facebook.com/GelobtesLand/

<https://www.linkedin.com/company/51722084/>

www.youtube.com/channel/UCU3fCzw6s-TMvpclG62HJ0A

Pressekontakt

Hannah Wagner, M.A.

Projektleitung GELOBTES LAND

Telefon: 06761-9644216

E-Mail: wagner@rhein-hunsrueck.de

Projektinitiator

Regionalrat Wirtschaft Rhein-Hunsrück e. V.

Koblenzer Straße 3

55469 Simmern